

Randonnée à Bolozon – Jeudi 23 juin 2023

8 heures sonnent au clocher de Bolozon et les 7 randonneurs sont prêts pour cette journée.

Durant le trajet en voiture, nous avons reçu quelques gouttes, le temps est gris et lourd, nous redoutons donc la pluie pour cette journée.

Dans ce village de 89 habitants passe le TGV mais nous serons en retard et il ne nous attendra pas.

Pas besoin de carte, nous connaissons le parcours direction Napt. Le panneau indique 1 h 35. La montée est régulière, il fait très chaud et la sueur dégouline sur nos fronts. Voilà la route et on récupère un peu. Pour éviter les bouchons du centre-ville, nous prenons le contournement est. D'abord une route, ensuite un sentier qui vient d'être dégagé. Nous traversons une forêt avec des panneaux nous indiquant les différentes essences et le fait que la forêt recouvre le plateau que depuis le début du siècle dernier, avant c'était des vignes, des cultures et des prés. Nous arrivons à un « immense » parking (3 places) et nous prenons la direction de Mornay. Pas de difficulté sur ce plateau. A Mornay, près du lavoir, petite pause alimentation / rafraichissements, même pour les casquettes ! Un détour à la chapelle s'impose, elle est en réfection mais la vue n'a pas changé, lac de Nantua à l'Est, plaine d'Izernord au nord mais il faut repartir en direction du col du Bertiard.



La montée est très raide. Arrivés à la route, il faut prendre à gauche, le tracé nous fait suivre la route mais un sentier nous évite ce tronçon de bitume. Nous arrivons au col, il faut suivre la départementale, c'est un peu dangereux. Enfin le chemin de Vers, il fait toujours très chaud et le ciel s'est dégagé. Il n'est pas encore midi mais nous décidons de manger. Chacun est concentré sur sa gamelle et le silence n'est perturbé que par le cri des hirondelles. Après le chocolat et le café, il faut repartir direction Solomiat, une descente à travers champs et nous retrouvons un chemin. A la chapelle Sainte Marie

Madeleine, entourée du cimetière, nous faisons une pause. Solomiat est un hameau de Leyssard.



Puis, c'est la descente sur Balvay, hameau de Layssard également.

Nous décidons de monter au sommet de la roche. Depuis les ruines d'une ancienne forteresse, nous découvrons les méandres de la rivière d'Ain, certainement un des plus beaux panoramas du département.



La descente en sous-bois sur Bolozon est très pentue mais se fait à vive allure, puis un dernier coup de rein pour retrouver le parking. Il est 14 h 40, la rando de 20 km et de 730 m de dénivelé s'est faite sans pluie et à très bonne allure.

Sur le retour, nous nous arrêtons au bar à Ceyzériat et enfin, entre le bar et le parking, nous goutons aux bienfaits de la pluie !!!!